

IV MATCH SÉNIOR MASCULINO

2025

Infinitum Golf (Rec. HILLS), 14 al 16 de noviembre 2025

La Competición se jugará de acuerdo con:

- 1 Las Reglas de Golf vigentes
- 2 Reglas Locales de la RFEG (en la web FCGolf)
- 3 Términos de la Competición de la Prueba específica (publicado junto con la inscripción)
- 4 Reglas Locales de la Prueba (publicadas en web)

INFORMACIÓN

ENTRENAMIENTO OFICIAL

Los jugadores participantes podrán entrenar gratuitamente el día 13 de noviembre de 2025 previa petición de hora por email a la FCGolf (gruiz@catgolf.com), una vez publicada la relación de equipos admitidos.

MEDIDORES DE DISTANCIA

Permitidos

CADDIES

Solo los jugadores podrán hacer de Caddy.

BUGGIES

No está permitido el uso de buggies a los jugadores. En el caso de que el club anfitrión disponga de buggies suficientes para cada equipo, sólo el capitán lo podrá utilizar (si es capitán jugador solo lo podrá utilizar una vez hayan acabado de jugar).

CARRITOS ELÉCTRICOS

El club dispone de suficientes carritos eléctricos para todos los participantes. Los equipos interesados deben hacer su solicitud antes de la fecha de cierre de inscripciones, por email a gruiz@catgolf.com. Pasada esta fecha no se podrá asegurar la disponibilidad

- Precio carrito eléctrico: 15€ por día

CAPITANES

Por Reglas Locales de la prueba, el capitán que a la vez sea jugador, solo podrá dar consejo una vez finalizada su vuelta. El capitán NO podrá hacer de Caddy y solo podrá dar consejo mientras la bola no repose en Green.

ALOJAMIENTO

Todo lo referente al alojamiento de los equipos se ha organizado a través de Iñigo Alfaro.

TÉRMINOS DE LA COMPETICIÓN

1. PARTICIPANTES

Podrá participar 1 equipo por cada Federación Autonómica participante.

Un jugador podrá representar a una Federación Autonómica si tiene licencia federativa por ella con un mínimo de un año de antigüedad (es decir, 365 días antes del comienzo de la prueba). En caso de no tener un año de antigüedad como federado, podrá hacerlo si su única licencia lo ha sido por esa Federación Autonómica. La Federación Autonómica de los respectivos equipos será la responsable de certificar que todos sus componentes cumplen lo expresado en los párrafos anteriores. La suma de hándicaps máxima de cada equipo no podrá superar 40 puntos de handicap con excepción del equipo anfitrión.

Cada Federación Autonómica designará un capitán, que podrá ser o no jugador, y en tal caso deberá ser jugador aficionado federado por esa autonomía. Cualquier cambio de capitán deberá ser justificado y aprobado por el Comité de la Prueba.

Los equipos participantes serán:

- 1. El equipo anfitrión (Cataluña)**
- 2. Andalucía, Baleares, Madrid, Navarra, País Vasco y Valencia.**

Los equipos se compondrán de 6 jugadores. De los 6 jugadores que figuren en el momento del cierre de inscripción hasta el inicio de la prueba, podrán ser sustituidos por otros, cualquiera que sea su hándicap.

Para la composición de los equipos de cada FFAA, se tendrá en cuenta los criterios establecidos por cada Federación teniendo para ello en cuenta su Ranking Autonómico Senior Masculino creado al efecto, que estará a disposición de todos los federados por Autonomía, siendo requisito que al menos el 50% de la selección del equipo será por clasificación de dicho ranking.

Subsustituciones

Los equipos podrán realizar cualquier sustitución hasta 30 minutos antes de la primera salida del 1er jugador en el Strokeplay, una vez haya comenzado la competición no se admitirán sustituciones.

En el caso de que un jugador sufriera una lesión y no pudiese participar en la siguiente jornada, se procederá de la siguiente manera:

- Los partidos por parejas siempre han de ser jugados.
- En el caso de que la lesión se produzca antes de la entrega del orden de partidos, el jugador lesionado será colocado en el 1er individual y el match se dará por empatado, repartiendo 0,5 puntos para cada equipo. Esta situación deberá ser comunicada al Director del Torneo y equipo contrincante, quien podrá volver a presentar el orden de juego.
- En el caso de que la lesión se produzca después de entregado el orden de juego:
 - Si el jugador está colocado en alguno de los individuales, el partido se dará por perdido.
 - En el caso de que el jugador esté colocado en una pareja, dicho jugador será sustituido por el jugador situado en el primer individual, dándose este partido por perdido.

2. INSCRIPCIONES

El plazo de inscripción se cerrará en la fecha que se establezca en la circular correspondiente y deberá efectuarse **vía correo electrónico: gruiz@catgolf.com**.

El cierre de inscripciones será el VIERNES 31 de OCTUBRE a las 12:00 horas.

DERECHOS DE INSCRIPCIÓN

Inscripción por Equipo **870€**

En concepto de derechos de inscripción del torneo, los equipos deberán realizar transferencia bancaria, antes del inicio del torneo, a nombre de la Federació Catalana de Golf. En el apartado de observaciones deberá figurar el título del torneo y el nombre de la FFAA que realiza la transferencia.

TITULAR: Federació Catalana de Golf

IBAN: ES97 2100 2883 0002 0001 3405

3. FORMATO

LUGAR Y FECHAS

Se jugará del 14 al 16 de noviembre de 2025 en el **Infinitum Golf (Rec. HILLS)**

FÓRMULA DE JUEGO

El torneo se jugará en 3 días consecutivos a razón de 18 hoyos cada día. 1er día bajo la fórmula *Individual Stroke-Play Scratch*, el 2º y 3er día bajo la modalidad *MatchPlay Scratch*.

1er DIA

Se jugarán 18 hoyos Strokeplay Scratch, y cada equipo sumará los 4 mejores resultados de sus 6 componentes.

Con estas sumas se establecerán dos cuadros de Matchplay. En uno figurarán los 4 primeros equipos clasificados Strokeplay, que disputarán los puestos 1º al 4º del torneo. En el otro figurarán los otros 3 equipos clasificados Strokeplay, que disputarán los puestos 5º al 7º del torneo.

El cuadro del 1º al 4º funcionará en 2 sentidos de manera que al final exista una clasificación de los equipos del 1º al 4º puesto.

Los clasificados en los puestos 5º, 6º y 7º en el Strokeplay jugarán un “roundrobin” durante los 2 días de matchplay.

2º DIA

Se jugarán las semifinales en el cuadro del 1º al 4º puesto y un “roundrobin” para el 5º, 6º y 7º puesto.

Match 1: 1º vs 4º Match 2: 2º vs 3º Match 3: 5º vs 6º vs 7º

3er DIA

Se jugarán la final y las eliminatorias por el 3º y 4º puesto. Además, jugarán un “roundrobin” para el 5º, 6º y 7º puesto.

Modalidad

En las eliminatorias Matchplay para decidir los primeros 4 puestos, los equipos se enfrentarán

repartiéndose un total de 4 puntos, uno por cada match. Las modalidades serán:

- 1 partido greensome
- 1 partido foursomes
- 2 partidos individuales

En caso de que un partido resulte empatado después de 18 hoyos, se repartirán el punto, es decir 0,5 puntos para cada equipo.

Los equipos clasificados del 5º al 7º puesto, cada equipo jugará 2 partidos greensomes y 2 partidos individuales.

- Partidos greensome: 5ºvs6º / 6ºvs7º / 5ºvs7º
- Partidos individuales: 5ºvs6º / 6ºvs7º / 5ºvs7º

Cada partido repartirá 1 punto (1 punto para el equipo ganador, 0,5 puntos para cada equipo en caso de empate). Al finalizar las 2 jornadas de matchplay se sumarán los puntos de cada equipo.

BARRAS DE SALIDA

Las barras de salida serán las que estipule el Comité de la Prueba.

HORARIO DE SALIDAS

El Comité de la Prueba establecerá el orden y el horario de salida.

PREMIOS

El equipo ganador del torneo recibirá en depósito la Copa de Campeón hasta la siguiente edición. La Federación anfitriona podrá ampliar el número de premios a su discreción.

4. CUANDO SE HA ENTREGADO LA TARJETA DE RESULTADOS

La tarjeta de resultados tanto si es física como digital se considera entregada cuando la jugadora ha salido de la zona establecida por el Comité.

5. DESEMPEATES

1er DIA: En caso de empate entre diversos equipos, se resolverá a favor del mejor resultado de la primera vuelta despreciada. Si persiste el empate, se resolverá a favor del mejor resultado individual, segundo mejor resultado individual y así sucesivamente. De persistir el empate, se resolverá por sorteo.

2º y 3er DIA: Si la eliminatoria para los puestos 1º a 4º resultará empatada a 2 puntos, el desempate se llevaría a cabo mediante la fórmula de play-off enfrentando a una pareja de cada equipo bajo la modalidad foursome scratch a muerte súbita o primer hoyo ganado. En el caso de que no fuese posible disputar el play-off, resultaría vencedor el equipo con mayor número de UPS, caso de persistir el empate por mejor clasificación Strokeplay.

En caso de empate a puntos para los puestos 5º a 7º, resultaría vencedor el equipo con mayor número de UPS, caso de persistir el empate por mejor clasificación Strokeplay.

6. CUANDO ES DEFINITIVO EL RESULTADO DE LA COMPETICIÓN

La competición se cierra cuando los ganadores han sido anunciados en la entrega de premios

7. COMITÉ DE LA PRUEBA Y COMITÉ DE COMPETICIÓN DE LA FCGolf

El Comité de la Prueba decidirá en todo lo que afecta a la organización e interpretación del presente reglamento. El Comité de Competición de la FCGolf queda facultado para variar las condiciones del



reglamento, si existieran causas que así lo aconsejen, siempre con el fin del buen desarrollo de la prueba.

Federació Catalana de Golf, octubre de 2025